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reciben alta terapéutica en hospital de Curicó 
+  “Larecuperación es posible y todo esfuerzo vale la pena para salir adelante”, destacaron testimo- 

  

CURICÓ.- Once personas, 

entre hombres y mujeres, 
recibieron su alta terapéu- 
tica como parte de su pro- 

ceso de recuperación en 

el centro de tratamiento 

ambulatorio intensivo del 
hospital de Curicó, que for- 
ma parte de la red de trata- 
miento de SENDA 

En esta actividad, inserta 

en el Mes de la recupera- 
ción, participaron la di- 

rectora regional de SEN- 
DA, Ana María Rodríguez 

Salfate; el director (S) del 

Hospital San Juan de Dios 

de Curicó, Dr. Francisco 

Zúñiga Reyes; la subdirec- 

tora Gestión de las Perso- 

nas, María Elena Basualto; 

el subdirector de Gestión 

del Cuidado, Juan Pablo 

Lobos, entre otras autori- 

dades. 

Entre los egresados y egre- 

sadas hubo emotivos testi- 

monios. Uno de ellos, hizo 

hincapié en que la recupe- 

ración es posible y que todo 

el sacrificio y voluntad re- 
queridos valen la pena para 

nios de participantes. 

salir adelante, más aun si 

existe apoyo. 

Ana María Rodríguez, junto 

con felicitar a los participan- 
tes por la decisión que en su 

momento tomaron para ser 

parte del programa, señaló 
que la institución cuenta en 
el Maule con el área de In- 

tegración Social, cuyos pro- 

gramas apuntan a mejorar 

las condiciones de personas 
de la red de recuperación, 

incentivando el desarrollo de 

habilidades, el mejoramien- 

to de condiciones laborales, 

de habitabilidad y la vincula- 
ción con beneficios sociales 

que ofrece el Estado. 

PAI HOSPITAL CURICÓ 

Los inicios del Programa 
Ambulatorio Intensivo de 

Drogas (PAI) se remontan al 

año 2001, planteado prime- 
ro como una oferta de Trata- 

miento Ambulatorio Básico, 

sin embargo, no es hasta el 

año 2007, en una colabora- 

ción entre el exCONACE- 

MINSAL, donde el Hospital 

San Juan de Dios de Curicó 

se adjudica planes intensivos 
aumentando la compleji- 
dad de atención, acordando 

atender una población de 10 
usuarios por convenio. 

Para llevar a cabo esta ejecu- 
ción, se conformó un equipo 

interdisciplinario de profe- 
sionales, inicialmente com- 

puesto por un médico psi- 

quiatra, una psicóloga, una 

asistente social y un técnico 
en rehabilitación, quienes 

pudieron realizar la imple- 
mentación del programa en 
tres meses. 

En enero de 2013, el pro- 

grama comenzó a funcionar 
bajo el amparo del convenio 
SENDA-MINSAL. Este pro- 

grama continuó siendo un 

componente esencial de una 
estrategia nacional, pero su 

enfoque experimentó una 
ampliación significativa. A 
partir de ese momento, se 

transformó en un Programa 

de Tratamiento y Rehabili- 
tación dirigido a personas 
que enfrentan problemáticas 
relacionadas con el consumo 

de alcohol, drogas ilícitas y 
estupefacientes. 

Al suscribir este nuevo con- 
venio, el Hospital de Curicó 
se compromete a brindar 
atención a 31 personas bajo 

régimen de convenio. De este 

grupo, 25 formaban parte de 
la población general, inclu- 

yendo siete derivadas de los 
Tribunales de Tratamiento 
de Drogas. Además, se esta- 

bleció un convenio adicional 
denominado PAI Mujeres, 

con seis cupos, conformado 

exclusivamente por mujeres 

y diseñado para ofrecer in- 
tervenciones específicas con 
enfoque de género. 

En el año 2018, SENDA re- 

forzó su apoyo al programa 

al asignar un total de diez 
cupos adicionales. Esta ex- 
tensión de la capacidad de 
atención aumentó la pobla- 
ción asistida a un total de 41 
personas. De este grupo, 35 

eran parte de la población 
general, mientras que los 6 

cupos restantes se mantie- 

nen para el PAI Mujeres. 

  

Funcionario fantasma: Diputado Guzmán pide a 
Contraloría investigar posible abuso de horas gremiales 

de funcionario de Mejor Niñez 
* El funcionario no ha trabajado un solo día en el cargo por el cual fue contratado desde el 1 de octubre 

del 2021, siendo el único dirigente sindical del gremio que goza de esta prerrogativa. 

Tras una denuncia dada 

a conocer por medios 

nacionales, que dejó en 
evidencia una eventual 

ausencia laboral, desde 

hace tres años, por par- 

te del presidente nacio- 

nal de la asociación AN- 

TRAP y funcionario de 
Mejor Niñez en el Maule, 

Felipe Ramírez, el dipu- 
tado Jorge Guzmán (Evó- 

poli) solicitó a Contralo- 

ría Regional investigar las 
posibles irregularidades 
en este caso. 

Situación que, según la 

denuncia, ha generado 

una evidente molestia y 
recarga laboral a compa- 
ñeros de funciones. Por 

lo mismo, el parlamen- 

tario espera que se to- 

men las medidas perti- 
nentes para aclarar esta 

situación y se sancione 

si es que se acreditan 

irregularidades. 

Al respecto, el diputa- 
do Guzmán señaló que 
“esta situación sobrecar- 
ga el trabajo de sus com- 
pañeros de funciones y, 

a su vez, trae como con- 
secuencia postergar las 
necesidades de los niños 
y niñas que se encuen- 

tran protegidos a través 

del Servicio de Mejor 

Niñez. Esperamos que 

Contraloría aclare esto”. 

La investigación, publi- 

cada por Radio Bío Bío, 

surgió a raíz de que Me- 

jor Niñez instruyó un 
sumario administrativo 

contra el funcionario en 

agosto del presente año 
por inasistencias reite- 

radas dentro de sus fun- 

ciones laborales y por 
denuncias de abuso de 

su rol sindical. 
« 

Guzmán indicó que “si 

bien entendemos la im- 
portancia de las funcio- 
nes sindicales, creemos 

que nada justifica que 
un funcionario público, 

por más de tres años, no 
haya concurrido un solo 
día a cumplir con sus 
funciones”, puntualizó 

el parlamentario por el 
Maule.
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